

## Ram Poderoso en estado de emergencia



*Impacta ver el actual estado de la embarcación Ram Poderoso, volcada luego del tsunami, que azotó las costas de Talcahuano, el 27 de febrero pasado. La idea de los encargados es recuperar a la brevedad este museo flotante declarado Monumento Histórico Nacional en 1994. Para ello, lo primero es estabilizarlo, realizar las gestiones para llevarlo a tierra firme en forma definitiva y reposicionarlo así como una de las mayores atracciones turísticas de la comuna, a la par con el Huáscar.*